

業界初の新トリートメント登場！ プラズマの肌再生理論

深部作用で肌ダメージを根本改善

エターナル株式会社（谷内義隆代表取締役）が開発したフェイシャル用美容機器「Revcella（リブセラ）」は、

プラズマ理論を応用した業界初の新技術が注目されています。

今号は同製品の開発のもととなったプラズマの作用「肌ダメージの改善」と「殺菌性」について詳しくお伝えします。

肌奥へ高エネルギー伝達！ 安全性の高さにも期待

同製品で採用しているエネルギーソース「エステティックプラズマ」は、医療分野で注目される「プラズマ理論」に着目し開発された技術です。開発のもととなったプラズマにはさまざまな作用があり、エステ業界での応用に注目が集まっています。

前号では、肌再生の効果が期待できる「細胞活性」や成分の浸透率を高める「浸透効果」などの作用についてお伝えしてきました。今号は「肌ダメージの改善」と「殺菌作用」について紹介します。

医療分野におけるプラズマの効果として注目したいのは「肌ダメージの改善」です。

プラズマの持つ「細胞活性」の作用により、しわやたるみ、シミなどのエイジングサインの改善に期待ができます。肌ダメージ改善の仕組みは次のとおりです。

プラズマを肌に照射することで肌細胞にアプローチし老化、劣化した細胞を正常な働きに戻して活性化をうながします。このような細胞そのもののエイジングケアを実現できるエネルギーはプラズマが有効であり、これまで主流であった光や高周波より優れた効果が期待できます。

さらに、プラズマエネルギーの最大の特長は、エネルギーの到達深度です。プラズマはお肌の水分やメラニンなどの色素に反応し吸収されないという特長があるため、肌深部へ効率的にアプローチできます。そのため、皮膚表面にダメージを与えずお肌の深部で細胞の活性化がうながされるので、ターンオーバーを促進することにより従来にはない高い美肌効果にも期待ができます。

加えて、プラズマには細菌を除去する「殺菌作用」があり、肌を滅菌させつつ成分を浸透させていくので安全性の高さにも注目が集まっています。

「Revcella（リブセラ）」はこれらのプラズマ作用をエステに合わせて応用したまったく新しい理論のフェイシャルソードです。肌トラブルの根本原因にアプローチする「真のエイジングケア」として訴求ができ、フォトフェイシャルや高周波マシンとの差別化をはかることができるでしょう。

さらに、優れた殺菌性を活かして、お肌トラブルの改善だけでなく予防という考え方でお客様ご提案が可能な新トリートメントです。幅広いお客様へのご提案が可能な新トリートメントに注目してみてはいかがでしょうか。

美容医療からヒントを得た 『エステティックプラズマ®』

従来の不足を補う対処的トリートメントから
肌老化の根本的原因に視点をおいた
進化型※トリートメント

※当社製品比

Revcella リブセラ
フェイシャルトリートメント

エステティックプラズマ®とは？

近年様々な分野で注目されているプラズマ機器の理論をもとに、弊社独自の技術を組み合わせ開発した第四のエネルギー。色素や水分に反応しないため効率よく深部へのアプローチが可能だけでなく、エステティックプラズマ特有の様々な効果で従来の機器、コスメでは不可能だった『真のエイジングケア*』へと導きます。

*年齢に応じたケア



Eternal
エターナル株式会社

<http://eternal-esthetic.com>



まずは実感してみてください 全国無料体験受付中!!
0120-191-266 TEL. 03-5362-1266
FAX. 03-5362-1267

【東京本社】〒160-0004 東京都新宿区四谷4-6-10 VICTORIA CENTER 6F
【大阪支店】〒541-0056 大阪府大阪市中央区久太郎町1-9-5 SD堺筋本町ビル2F

【九州営業所】〒812-0011 福岡県福岡市博多駅前3-18-8-401
【北陸営業所】〒910-0837 福井県福井市高柳2-1304



アジアで最大級のオールジャパンイベントに
Made in Japanの美容機器として招待されました!!

